

Herzlichen Dank

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme beim Abschied von

Josef «Sepp» Gassmann

Wir danken allen für die tröstenden Worte, geschrieben oder gesprochen. Die Anwesenheit, den Händedruck und die Umarmung, wenn Worte fehlten. Die Verbundenheit und die Zeichen des Mitgefühls in den schwierigen Stunden. Es ist schön zu spüren, dass wir diesen Weg nicht ganz allein gehen müssen.

Besonders danken wir

- allen die Sepp auf seinem Lebensweg mit Liebe und Freundschaft begegnet sind
- dem Tabea Heim für die liebevolle Betreuung
- Yvonne von Arx für die einfühlsamen und treffenden Worte sowie die würdevolle Gestaltung des Gottesdienstes
- Ursina Michel fürs Alphornspiel und Organist Martin Kovarik für die musikalische Umrahmung während des Gottesdienstes
- für die Karten mit den grosszügigen Spenden